
C.C.Pagiel  Enseñanza para Grupos. 

¿COMO TENER BUEN ANIMO EN DÍAS 
MALOS?  

Salmos 118:24 (RVR1960) 
24 Este es el día que hizo Jehová; Nos gozaremos y alegraremos en él. 
 
Todos y cada uno de nosotros en nuestra vida hemos tenido días buenos, días de alegría, 
donde sentimos que el sol brilla con toda la intensidad. Pero también sabemos que en 
nuestra vida muchas veces pasamos por días malos, días que son como el invierno de la 
vida, días sombríos, días de oscuridad, de tristeza, de preocupación. 
 
Pero ¿cómo podemos tener buen ánimo aun en los días malos?  
 

1. Pon tu confianza en Dios. Mateo 28:20. Aunque nuestros días son malos y difíciles, 
debemos tener la seguridad que el Señor no nos ha abandonado, él ha prometido 
estar con nosotros todos los días, incluyendo los días de enfermedad, los días de 
muerte de un ser querido, los días de desempleo, etc. 

 
Esto no es cuestión de sentimiento sino de fe, muchas veces podemos sentirnos solos o 
abandonados, pero no debemos dejarnos llevar por lo que sentimos, sino que tenemos que 
confiar y creer de todo corazón que no estamos solos, el Señor no se ha apartado de 
nuestro lado, él está ahí esperando que lo busquemos en oración, en clamor. 
 

2. Su poder esta con nosotros. Jeremías 1:19. Él está con nosotros, pero no solamente 
para ser un espectador de nuestro dolor, de nuestra angustia, sino para obrar con 
su poder a nuestro favor 

 
3. Dios tiene el control. Salmos 11:3-4. En todo momento Dios esta con sus ojos 

mirando y poniendo atención a lo que hacemos, y el tiene el control de lo que 
pudieras estar pasando.  

 
Quizás hemos perdido aquello que nos da estabilidad económica, emocional, laboral, etc. y 
nos preguntamos como dice el versículo ¿Qué tengo que hacer? 
Lo que tienes que hacer es dejar que Dios tenga el control de las situaciones de nuestra 
vida. El quiere dirigir, pero si no le permitimos dirigirnos, el es un caballero y respetará 
nuestra decisión.  
 
Conclusión: Podrás desanimarte, no hay nada malo en que un día te desanimes, no somos 
maquinas, lo que no te puedes permitir es quedarte en el desanimo, cuando tienes un Dios 
poderoso para levantarte de toda situación adversa, levántate, toma la mano de Dios y 
toma fortaleza y animo en el nombre de Jesús.  
 


